



Meine Gesundheit von AXA

Für das ePortal „Meine Gesundheit“, gemeinsam entwickelt vom eHealth-Unternehmen CompuGroup Medical SE (CGM) und dem Versicherer AXA, stellt CGM ab sofort drei neue Services zur Verfügung. Von den Funktionen Medikamentenmanager, Sanitätshaussuche und Familienmanagement profitieren zuerst die Kunden des langjährigen Kooperationspartners AXA.

Darüber hinaus stehen den Versicherten seit Einführung des ePortals auch Online-Funktionen zur Arztsuche und Terminvereinbarung sowie individuelle Gesundheitsnachrichten zur Verfügung. Digitale Services für das Gesundheitsmanagement. Die erste Erweiterung der ePortal-Services schafft nun zusätzliche Mehrwerte für die bereits mehr als 13.000 Versicherten von AXA, die bislang bei „Meine Gesundheit von AXA“ registriert sind. Sie können sie mit dem Medikamentenmanager ihre Arzneien künftig komplett online verwalten. Neben einer Suchfunktion für in Deutschland zugelassene Medikamente bietet der neue Service auch übersichtliche Hinweise zur Erstattungsfähigkeit.

Außerdem kann eine Medikamentenliste und ein Einnahmeplan erstellt und mögliche Wechselwirkungen überblickt werden. In den Einnahmeplan können neben verschreibungspflichtigen Medikamenten auch frei verkäufliche Präparate aufgenommen werden. „Meine Gesundheit von AXA“ erinnert den Nutzer zudem an die regelmäßige Einnahme der Arzneien und unterstützt damit das persönliche Gesundheitsmanagement.

Über den neuen Service Sanitätshaussuche lassen sich bundesweit mehr als 1.500 Sanitätshäuser für Hilfsmittel gezielt finden. Nutzer des ePortals müssen hierfür lediglich in die Suchmaske den Namen des Hilfsmittels oder die Hilfsmittelnummer sowie Ort oder Postleitzahl eintragen. Die neue Funktion Familienmanagements ermöglicht die Gesundheit von mitversicherten Familienmitgliedern schnell und bequem zu verwalten.

Personen anlegen, persönliche Daten bearbeiten und Rechnungen managen – all diese Leistungen lassen sich mit dem neuen Service einfach und vollständig digital umsetzen. Mit der neuen, kostenlosen App können Versicherte jederzeit und überall auf ihre Rechnungen und Belege zugreifen, sie verwalten und einreichen. Wie im ePortal überblicken sie mit der Anwendung schnell und einfach den aktuellen Bearbeitungsstand, den Selbstbehalt sowie die Beitragsrückerstattung.

Bild: © vege / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4943759/meine-gesundheit-von-axa/>